

Période du

8 Juillet 2024 au 14 Juillet 2024

Commune de

Bavilliers

LA REVUE DE PRESSE



Bavilliers

Des travaux en ville cet été

L'Est Républicain - 08 juil. 2024 à 21:56 - Temps de lecture : 1 min



La rue des Écoles sera fermée durant l'été sauf le week-end.

La municipalité a souhaité attendre le début des vacances scolaires pour lancer les travaux du carrefour de la rue des Écoles et de la Grande-rue, et rue François Mitterrand. La fin du chantier est prévue mi-septembre. Rappelons que l'objectif de la municipalité est de supprimer les feux tricolores en créant un plateau surélevé afin de fluidifier la circulation.

La rue des Écoles sera donc fermée aux heures des travaux pendant l'été, hormis les week-ends. Une déviation sera mise en place par la rue Pierre et Alfred Engel. Le parking rue Jacques Pignot sera neutralisé pour laisser la place aux engins de chantier et la rue elle-même sera fermée en août.

Le coût global s'élève à 217 000 € avec un reste à charge pour la commune de 74 000 €. Les subventions sont les suivantes : État 62 000 €; Grand Belfort 20 000 €; Département 30 000 €.

Bavilliers

Le Chênois renoue avec son marché aux puces

L'Est Républicain - 08 juil. 2024 à 21:56 - Temps de lecture : 1 min



L'équipe d'animation en présence de Chantal Bueb présidente de l'association Esquisse.

Le centre hospitalier de soins de longue durée (CHSLD) Le Chênois avait dû interrompre l'organisation de son marché aux puces traditionnel en juin depuis 2018 en raison des travaux de reconstruction des nouveaux locaux et de la période Covid.

Dimanche dernier c'était donc le grand jour de la reprise. L'équipe d'animation, les Amis du Chênois et la toute nouvelle association Esquisse, présidée par Chantal Bueb pour relancer une nouvelle dynamique ont assuré le succès de cette journée.

Le Streets Burger désormais présent chaque vendredi et le stand des gaufres-crêpes ont été assaillis. Les enfants ont profité des jeux de kermesse. Le country d'Offemont a présenté une démonstration de danse. « Ce que nous recherchons c'est de faire rentrer la vie à l'intérieur de l'établissement et de nous situer ans la commune comme un lieu stratégique à l'image de la place du village. On rencontre beaucoup de sourires et c'est un immense plaisir » précise Ludivine Manzinelli responsable de l'animation.

Mercredi 10 Juillet 2024

Bavilliers

Les élèves de maternelle plus vite, plus haut, plus fort

L'Est Républicain - 10 juil. 2024 à 21:42 - Temps de lecture : 2 min



Les élèves accroupis ont reconstitué les cinq anneaux olympiques.

Les élèves toutes sections de l'école maternelle Jacques Pignot se souviendront longtemps de leur année scolaire 2024 placée sous le signe de l'olympisme. L'année s'est terminée en apothéose. Lors de la cérémonie de clôture, les 125 élèves ont reconstitué les cinq anneaux olympiques.

Durant toute l'année, ils ont pu découvrir l'esprit olympique sous les formes les plus variées : reconnaissance des symboles, pratique de nouveaux sports en plus de ceux pratiqués habituellement (karaté, hockey, etc.), découverte de l'art à travers le sport (Dubuffet, Mondrian, Seurat, etc.), ateliers handisport.

Ce projet annuel a été ponctué en juin par des moments très forts. La cérémonie d'ouverture s'est déroulée en présence des parents. Rien ne manquait : arrivée de la flamme, défilé des 16 équipes avec drapeaux formés par les enseignants en mixant les différentes sections, proclamation du serment selon la devise « Plus vite, plus haut, plus fort ensemble. »

Les 125 élèves se sont affrontés à travers diverses épreuves : lancer de près et de loin, course, tir à la corde, saut...

Mardi 25 juin, la cérémonie de clôture, toujours en présence des parents, a été tout aussi grandiose. Accroupis telles des tortues, les enfants ont reconstitué les anneaux olympiques sous la forme de cinq cercles aux couleurs correspondantes. Ce moment magique a été immortalisé par une photo aérienne prise par un drone. Nul doute que tous les élèves ne manqueront pas de suivre les prochains JO d'un œil avisé et avec une loyauté d'esprit.

Vendredi 12 Juillet 2024

Bavilliers

Politique enfance-jeunesse : développer l'offre d'accueil

Les anciens contrats enfance jeunesse conclus entre la commune et la CAF seront bientôt remplacés par la convention territoriale globale (CTG) Sud du Grand Belfort. L'objectif est de développer l'offre d'accueil et de renforcer la cohérence entre toutes les activités éducatives.

L'Est Républicain - 12 juil. 2024 à 17:00 - Temps de lecture : 2 min



Les centres de loisirs affichent complet cet été

Un rapport d'information a fait l'objet d'une présentation détaillée lors du dernier conseil municipal (ER 5 juillet). Il s'agit de la signature d'un avenant avec la CAF qui consiste à remplacer les anciens contrats enfance jeunesse par la convention territoriale globale (CTG) afin de renforcer la cohérence entre toutes les activités éducatives en relation avec les attentes des familles.

La commune doit intégrer en fin d'année pour une durée de trois ans la CTG Sud du Grand Belfort ainsi que les communes de Danjoutin, Essert, Morvillars et Andelnans. L'objectif est de réduire le nombre de conventions sur un territoire.

Les axes d'intervention restent les mêmes : développement de l'offre d'accueil et réduction des inégalités territoriales ; accompagnement du parcours éducatif et accès à l'autonomie.

« Depuis 2008 la commune est engagée dans une politique d'actions fortes en faveur de l'enfance et de la jeunesse. Les subventions de la CAF sont de l'ordre de 130 000 € à l'année ce qui représente très peu par rapport aux services de qualité que nous fournissons. Nous sommes d'ailleurs victimes de notre succès et malheureusement nos locaux sont saturés pour les centres de loisirs » a précisé Josiane Haasz-Juillard adjointe à l'éducation.

Claire Pfauwadel a souhaité qu'une responsable de la CAF vienne présenter la nouvelle convention lors d'un prochain conseil.

Bavilliers

Une pétition contre la suppression des feux au centre-ville

L'Est Républicain - 13 juil. 2024 à 18:19 - Temps de lecture : 2 min



Certains Bavillérois doutent que la suppression des feux rue de l'Ecole apporte une amélioration.

Au cours de la dernière journée du maire, une pétition a été remise à la municipalité au sujet de la suppression des feux au centre-ville. Les signataires dénoncent « un projet non abouti et une information préalable déficiente ». Les journées du maire ont permis de faire le tour de tous les secteurs de Bavilliers chaque mercredi de juin. Pour ce faire, un chapiteau était tendu au point de rendez-vous dès 16 h. Le maire et les adjoints procédaient ensuite à un tour du quartier et tout se terminait autour du pot de l'amitié à 18 h.

La dernière journée était particulière puisque la municipalité a profité de la déambulation dans le quartier pour inaugurer la rue Charles-Albisser, en hommage à l'ancien conseiller municipal sous les mandats de Maurice Henry, Jacques Pignot et Daniel Lanquetin.

Les principales interrogations des riverains du centre-ville concernent la suppression des feux dont les travaux se poursuivront jusqu'à la mi-septembre.

A ce sujet, une pétition - bien tardive - signée par une cinquantaine de personnes a été remise au maire pour s'opposer à la suppression des feux tricolores. « Il s'agit d'un projet non abouti. On priorise la circulation des autres communes

environnantes au détriment de la sécurisation des Bavillérois. Il aurait fallu prendre en charge l'ensemble de la rue principale, du cimetière au rond-point de la Charmeuse. Si la pétition est tardive c'est que les Bavillérois n'ont pas été informés correctement au préalable » déclarent les signataires.

A noter également que les riverains de la rue Dumas déplorent un stationnement anarchique les jours de classe, occasionné par les parents d'élèves.

Dimanche 14 Juillet 2024

Bavilliers

Une rue au nom de Charles Albisser ex-conseiller municipal

Elu engagé pour le bien commun, Charles Albisser donne son nom à une partie de la rue des Ecoles qui conduit au gymnase. Né en 1926 et décédé en 2016, il a été conseiller municipal dans l'opposition sous les mandats des maires Maurice Henry, Jacques Pignot et Daniel Lanquetin.

L'Est Républicain - Hier à 18:22 - Temps de lecture : 2 min



Inauguration de la rue Charles Albisser en présence de sa famille

Lors de la dernière journée du maire au centre-ville le maire, Eric Koeberlé, et ses adjoints ont rendu hommage à Charles Albisser en attribuant son nom à une partie de la rue des Ecoles qui conduit au gymnase. Un emplacement bien choisi puisque la ferme de Charles Albisser se trouvait face à la cour de l'école.

En présence de Nelly, la fille de Charles et Paulette Albisser, accompagnée de ses deux petites-filles Carine et Céline, Eric Koeberlé a rappelé la personnalité de Charles Albisser né en 1926 et décédé en 2016. Dernier agriculteur de la commune il a été conseiller municipal dans l'opposition sous les mandats des maires Maurice Henry, Jacques Pignot et Daniel Lanquetin.

Paulette Albisser a défendu la cause des femmes d'agriculteurs

« C'était un homme bien, respectable et respecté, qui s'est toujours engagé pour le bien commun. Son épouse Paulette, décédée en 2020, a mené le même type de combat pour défendre le droit des femmes d'agriculteurs à une retraite décente. Une revendication toujours d'actualité » a déclaré le maire.

Quelques anciens Bavillérois avaient tenu à être présents à cette inauguration. Ils se sont rappelés les vieux souvenirs lorsqu'ils allaient à la ferme chercher le lait. « Une ferme draine du monde. On venait aussi retourner le foin et on nous donnait un petit casse-croûte » se souvient Annie.

« C'était un homme bien, respectable et respecté, qui s'est toujours engagé pour le bien commun. »

Eric Koeberlé, maire
